



AVIS DE CONSULTATION

DEMANDE DE COTATION

N°03/DC/C.DS/SG/CIPM/2023 DU 31/05/2023

POUR LA FOURNITURE DU PAQUET MINIMUM DES ECOLES PRIMAIRES PUBLIQUES
DE LA COMMUNE DE DSCHANG

1. Objet de la Consultation

Le Maire de la Commune de Dschang lance pour le compte de la Commune de Dschang, une Consultation pour l'acquisition du paquet minimum pour les écoles primaires publiques de la Commune de Dschang.

2. Participation et origine

La présente Consultation est ouverte à toutes les entreprises de droit Camerounais ayant des compétences dans le domaine.

3. Financement

La prestation objet de la présente Consultation est financée par le budget de fonctionnement (BF) MINEDUB, Exercice 2023, pour un **Coût prévisionnel du projet de VINGT UN MILLIONS (21 000 000) Francs CFA toutes taxes comprises.**

4. Consultation du Dossier

Le dossier de Demande de Cotation peut être consulté aux heures ouvrables au **Sécrétariat Général** de la Mairie de DSCHANG, Tél. : 674 97 87 61.

5. Acquisition du dossier de Consultation

Le Dossier de Consultation sera obtenu au **Sécrétariat Général de la Mairie de DSCHANG** sur présentation d'une quittance de versement d'une somme de **42 000 (Quarante-deux mille) Francs CFA**, non remboursable payable à la Recette Municipale de la Commune de Dschang.

6. Remise des offres

Chaque offre, rédigée en français ou en anglais et en sept (07) exemplaires dont un (01) original et six (06) copies marquées comme tels, devra parvenir sous plis fermés, au Sécrétariat Général de la Commune de Dschang au plus tard le **22/06/2023 à 10 heures**, et déposée contre récépissé. Au-delà de cette heure, aucune offre ne sera acceptée. Aucune offre régulièrement déposée ne peut être ni modifiée, ni retirée.

7. Recevabilité des offres

Chaque soumissionnaire devra joindre à ses pièces administratives, une caution de soumission, établie par une banque de premier ordre agréée par le Ministère chargé des finances et valable pendant trente (30) jours au-delà de la date originale de validité des offres, d'un montant de : **420 000 (quatre cent vingt mille) Francs CFA, au nom du Maire de la Commune de Dschang (Maître d'ouvrage).**

La liste des banques agréées figure dans l'annexe du Dossier de Consultation.

Sous peine de rejet, les autres pièces administratives requises devront être impérativement

conformément aux stipulations du Règlement de Consultation. Elles devront obligatoirement dater de moins de trois (03) mois.

Toute offre non conforme aux prescriptions du présent avis et au dossier de Consultation sera déclarée irrecevable.

8. Ouverture des plis

L'ouverture des plis se fera en un temps et aura lieu le **22/06/2023 à 11 heures, heure locale**, par la Commission Interne de Passation des Marchés placée auprès de la Commune de Dschang, en présence des soumissionnaires ou de leurs représentants dûment mandatés et munis du justificatif de leur mandat.

9. Délai de livraison

Le délai maximum de livraison prévu est de **60 (soixante) jours calendaires** pour compter de la date de notification de l'ordre de service de livrer.

10. Critères d'évaluation des offres

Critères éliminatoires :

- Absence de la caution de soumission au terme du dépouillement ou caution non conforme ;
- Absence d'une pièce administrative ou pièce administrative non conforme et non régularisée dans les 48 heures après l'ouverture des offres ;
- Absence d'un prix unitaire quantifié ;
- Fausse déclaration ;
- Pièces falsifiées.

Critères essentiels :

- Offre non conforme aux prescriptions du descriptif technique ;
- Absence d'un prix unitaire quantifié dans le BPU et DQE.

11. Attribution du marché :

L'Autorité contractante attribuera le Marché au soumissionnaire dont l'offre est jugée conforme aux prescriptions du descriptif technique et qui présente l'offre des prix la moins disante.

12. Durée de validité des offres :

Les soumissionnaires restent engagés par leur offre pendant un délai de soixante (60) jours à partir de la date limite fixée pour la remise des offres.

13. Renseignements complémentaires

Les renseignements complémentaires peuvent être obtenus aux heures ouvrables au Secrétariat Général de la Commune de Dschang, tél. : 674978761.

14. Dénonciation en cas de corruption

Pour toute tentative de corruption ou fait de mauvaise pratique, veuillez appeler le numéro vert du Ministre des Marchés Publics au 8081 ou envoyé un SMS au numéro suivant : 673205725 / 699370748.

Dschang, le 31 MAI 2023

Ampliations :

- PREFET/MENOUA ;
- DD/MINDEVEL/MENOUA ;
- DD/MINMAP/ MENOUA ;
- ARMP (pour insertion au JDM) ;
- Président/CIPM ;
- Affichage ;
- Chrono/archives.

**Le Maire de la Commune de Dschang
(Maître d'Ouvrage)**





OPEN NATIONAL INVITATION TO TENDER

N°03/DC/SG/CDS/CIMP/2023 OF 31/05/2023

FOR THE SUPPLY OF MINIMUM PACKET FOR SOME PRIMARY SCHOOLS IN DSCHANG COUNCIL.

1. SUBJECT OF THE INVITATION TO TENDER

The President of Public Contracts of the Dschang Council hereby launches on behalf of the Mayors for Dschang Council for a consultation for the supply of minimum packet for some primary schools in the Dschang Council.

2. PARTICIPATION

Participation in this Invitation to tender shall be open to Cameroonian-based enterprises with experience in the domain.

3. FINANCING

The services object of this request for quotation are financed by the Budget of the MINEDUB-2022. The estimated cost of the aforesaid services is **21 000 000 (twenty-one million) CFA Francs** all taxes included.

4. CONSULTATION OF FILE

The tender file can be consulted during opening hours in DSCHANG Council at the General Secretary Office Tel.: 674 97 87 61.

5. ACQUISITION OF THE TENDER FILE:

The tender documents may be obtained at the Service of development of the Dschang Council, upon presentation of a receipt of payment into the public Treasury of a non-refundable fee of **42 000 (forty-two thousand) Francs CFA**.

The said receipt must identify the payer as representing a consulting firm willing to participate in the tender.

6. SUBMISSION OF BIDS:

Each bid drafted in English or in French in **Seven (7) copies including one (1) original and six (6) copies** shall be submitted to from the Dschang council, upon publication of this invitation to tender not later than **22/06/2023 at 10 a.m.** local time deposited against a receipt.

7. TENDER COMPLIANCE

Each bidder shall include in his/her administrative file, a provisional guarantee issued by a well-established bank, approved by the Ministry in charge of finance and whose list features in Document of the Consultation File with a validity period of Thirty days beyond the original date of validity of bids to the tune of the Mayor of Dschang Council for the amount of **420 000 (four hundred twenty thousand) francs CFA**;

Any other required administrative documents must be produced as original documents or photocopies certified as authentic by the issuing authority within the last three months or in course of validity, according to the listing provided for in the special regulations of the tender

Any bid not in compliance with the specifications of this tender notice and file shall be rejected. Notably, the absence of the provisional guarantee issued by a well-established bank approved by the Ministry in charge of Finance or its non-compliance with the model documents of the tender file shall lead to outright rejection of the bid.

8. OPENING OF BID:

Bids shall be opened in one phase. The administrative, technical and financial bids shall be opened on **22/06/2023 at 11 a.m. local time** by the Council Tenders Board at the Dschang Council. In the presence of the bidders or their duly authorized representatives having full knowledge of the file.

9. EXECUTION DEADLINE:

The deadline of execution set by the Contracting Authority shall be **sixty (60) days**.

10. EVALUATION CRITERIA

MAIN ELIMINATORY CRITERIA:

- Absence of the provisional guarantee;
- Absence of an administrative file or noncompliance file not regularized in 48 hours;
- False declaration;
- Falsified document.

ESSENTIALS CRITERIA

- Noncompliance of bid with the technical specifications;
- Omission of a quantified unit price;

11. ATTRIBUTION OF CONTRACT

The contract shall be awarded to the lowest bidder and whose bid complies with the technical specifications.

Any bidder can win more than one lot.

12. VALIDITY OF OFFERS:

Bidders shall be bound by their bids for a period of Sixty (60) days with effect from the date of opening of bids.

13. FURTHER INFORMATION:

Further information may be obtained during working hours from the Dschang council in the secretariat general, Tél.: 674978761.

DSCHANG, the 31 MAI 2023

Copies:

- MINMAP/Menoua;
- DD/MINEE/Menoua;
- ARMP (for publication);
- Chairman of the ITB of Dschang Council;
- Notice board;
- Files.

**The Mayor of Dschang Council
(Contracting Authority)**

